

El Gobierno español LAMENTA LOS TERMINOS DE LA MOCION PRESENTADA POR LA DELEGACION NORTEAMERICANA ANTE EL COMITE POLITICO Y DE SEGURIDAD DE LA O.N.U.

EN ELLA SE VIERTEN APRECIACIONES COMPLETAMENTE INEXACTAS QUE OFENDEN A LA NACION ESPAÑOLA

«EL REGIMEN DE ESPAÑA LO CONQUISTO EL PUEBLO CON SU PROPIO ESFUERZO Y AL PRECIO DE SU SANGRE»

«El pueblo español repele con energía la intrusión en sus asuntos internos»

El Ministerio de Asuntos Exteriores ha entregado al encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid una nota verbal en la que se consignan los siguientes párrafos:

1.—El Gobierno español lamenta ante el Gobierno de los Estados Unidos los términos de la moción presentada por la delegación norteamericana ante el Comité Político y de Seguridad de la Asamblea de las Naciones Unidas, en la que se vierten apreciaciones completamente inexactas sobre el pueblo español y su Gobierno, que ofenden a la nación española.

2.—a) El pueblo español rechaza el calificativo de fascista con que en la referida moción se le apostrofa, pues su régimen nada tiene que ver con los sistemas totalitarios, por ser un régimen que respeta las libertades fundamentales de la persona humana en el cual el ejercicio de la autoridad se halla ajustado a normas de derecho.

b) El pueblo español sabe que el régimen implantado el 18 de julio de 1936 no le ha sido impuesto por la fuerza. El régimen lo conquistó el pueblo con su propio esfuerzo y al precio de su sangre en lucha contra la tiranía comunista que se había apoderado del país y lo sojuzgaba mediante el terror y el crimen. Prueba de su legitimidad es el hecho de que todas las naciones del mundo, salvo México y Rusia, y entre aquellas los Estados Unidos de América, reconocieron al régimen nacional, tan pronto como acabó la guerra civil, y por espacio de siete años han man-

tenido relaciones diplomáticas normales con el mismo.

c) El pueblo español niega que su régimen deba la existencia a la ayuda de los países del Eje. La presencia de voluntarios extranjeros en las filas nacionales, no llegó al dos por ciento de sus efectivos, según se demuestra por los estados de fuerza y de pan en la documentación de la campaña. Este voluntariado, por otra parte, no fué admitido en el Ejército nacional sino cuando se comprobó la llegada de las "brigadas internacionales" comunistas a las filas del ejército rojo.

d) El pueblo español no admite la afirmación de que su régimen no le representa, puesto que durante diez años la nación española tiene dadas pruebas palmarias y entusiastas, no sólo de su consentimiento, sino de su asistencia al Gobierno, y está demostrándole su lealtad, a pesar de las excitaciones a la rebelión que recibe desde fuera, y no obstante las maquinaciones que contra su paz y seguridad se urden al otro lado de los Pirineos.

e) El pueblo español niega que el régimen estorbe la participación de España en las Naciones Unidas, si esta Sociedad respeta, como debiera, el principio de soberanía e independencia de los pueblos. Ninguna nación con tantos títulos para contribuir a la obra de la paz como la nación española, que, sobre su tradición internacional centenaria, ha sabido, a pesar de las dificultades, permanecer neutral en las dos conflagraciones mundiales. (Pasa a la página 3).

Rumores sobre una rebelión ARMADA EN MEJICO

En el ministerio de Defensa Nacional informan que se trata de falsas noticias

LEWIS ES DECLARADO CULPABLE

Ayer presó declaración ante el tribunal

Washington, 3. — John L. Lewis, presidente del Sindicato minero, ha sido declarado culpable de infringir el laudo con el Gobierno.

El acusado presó declaración ante el Tribunal.—EFE.

Méjico, 3.—El portavoz del Ministerio de Defensa Nacional ha informado que "son absolutamente falsas", las noticias procedentes de San Antonio (Tejas), respecto a una sublevación en Méjico.

Frank Gibrer, representante en los Estados Unidos del candidato presidencial derrotado, Ezequiel Padilla, había manifestado que algunos viajeros le dijeron que "había surgido una rebelión armada en diez Estados mejicanos" y que "millares de personas se habían levantado en armas y habían marchado a las montañas, procurando evitar encuentros con el Ejército nacional".—EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.766 • CEUTA Miércoles 4 Diciembre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

Naciones iberoamericanas defienden el «caso español» en la O.N.U.

Gran discurso del delegado salvadoreño en defensa de la no intervención

Colombia resumió el deseo de algunas naciones diciendo que se conceda oportunidad a España para normalizar su vida política e ingresar en la Organización Internacional

Sin embargo, el delegado norteamericano propuso la no participación de España en los organismos y conferencias que dependan de la O. N. U.

Lake Success, 3. —El Comité Político de la Asamblea general de las Naciones Unidas comenzó la discusión del problema español, al declarar abierta la sesión su presidente, Manuiski, delegado de Ucrania.

Manuiski anunció que el primer asunto del orden del día era la moción presentada por Venezuela, Noruega, Checoslovaquia, Dinamarca y Bélgica sobre las relaciones entre el Gobierno español y las Naciones Unidas.

El primer orador fué el polaco Lange, quien defendió su moción en pro de la ruptura de relaciones diplomáticas con el Gobierno español. Añadió que el problema tiene "importancia internacional y resulta de profundo interés para el bienestar de las Naciones Unidas".

Recordó Lange a continuación el informe del subcomité investigador del Consejo de Seguridad y señaló como un peligro para la paz internacional el hecho de que la frontera franco española siga cerrada.

Dijo luego que la condena moral no es suficiente "lo que necesitamos ahora —aseguró— no son palabras, sino hechos".

En opinión de Lange se encuentra en tela de juicio el prestigio de la organización internacional, después de la confianza que en ella han puesto los pueblos del mundo.

La ONU debe aprobar por tanto ahora dijo— las dos mociones polacas.

Terminado el discurso de Lange hizo uso de la palabra el delegado de Venezuela, Zuloaga, para anunciar que votará en favor de todas aquellas resoluciones que resulten más eficaces para hacer comprender al régimen español que debe ser excluido de la comunidad internacional de naciones.

A continuación, el delegado norteamericano, Tom Connally, dió lectura a una moción en virtud de la cual la delegación norteamericana se dirige al Comité Político y de Seguridad para recomendar que el Gobierno español sea excluido de todas las oficinas internacionales, organizadas por iniciativa de las Naciones Unidas y de toda participación en conferencias u otras actividades convocadas por la ONU o sus organismos y que se invite al pueblo español a que establezca por sufragio sus instituciones en forma que le permita incorporarse a la organización internacional.

A continuación, hizo uso de la palabra el delegado salvadoreño, Héctor David Castro.

"Por muchas razones —dijo— no debemos sugerir que las veinte repúblicas latino-americanas y otros países que tienen también lazos tradicionales con España

rompan estos. Podremos encontrar en el curso de nuestro debate que existen diferencias de opinión entre los delegados de estas países, fundadas algunas en razones políticas y otras en obligaciones concertadas previamente, pero sobre todo eso se encuentra la voz y la conciencia de los pueblos latino-americanos, unidos por el vínculo común del idioma y de la sangre iberoamericana. Por estas razones, es preciso que estudiemos con absoluta imparcialidad el caso español y para ello me referiré a hechos históricos que trataré de enjuiciar fríamente.

La guerra civil española marcó el principio de la guerra mundial, pero hay que recordar que al principio del conflicto mundial recién terminado, casi todas las naciones del mundo tenían relaciones con Alemania e Italia, tanto diplomáticas como económicas siendo estas estrechísimas en muchos casos. El actual Gobierno español no era producto entonces de la guerra con Alemania e Italia sino que era un fenómeno que existía ya antes de la guerra mundial. No puede negarse que Alemania e Italia ayudaron a Franco, pero no hemos de olvidar tampoco que la guerra civil fué netamente española y librada por españoles".

Agregó que de los millones de hombres que participaron en la guerra solo un diez por ciento eran italianos y alemanes y puso de relieve que, después de la guerra, el pueblo español pudo haber derrocado a su Gobierno, pero no hizo tal cosa sino que éste sigue manteniéndose al cabo de más de siete años.

El delegado salvadoreño prosiguió diciendo que no se debe olvidar tampoco que el pueblo español derrocó a la monarquía de igual manera que los pueblos americanos derribaron a los gobiernos que no les eran agradables, y ello sin pedir ayuda ajena. "Ahora —dijo— Polonia quiere que resolvamos nosotros el problema español que es netamente un asunto de los españoles mismos".

Afirmó a continuación que el "gobierno republicano" fué una prueba de la pobreza democrática del republicanismo español y declaró que en España no intervinieron solamente Alemania e Italia, sino también otros países. "Queramos o no —dijo— tenemos que aceptar que la guerra civil que comenzó en el norte de Africa tuvo completo éxito en España y que la lucha fué llevada en su casi totalidad por los mismos españoles, lo cual explica que el Gobierno actual haya podido mantenerse sin ayudas ajenas".

Añadió que algunos gobiernos

vecinos se opusieron al Gobierno español por razones particulares que se han de respetar. Conviene estudiar fría e imparcialmente la actuación española durante la guerra mundial.

A este efecto citó palabras del embajador norteamericano en Madrid durante el conflicto, Carlton Hayes, acerca del internamiento de soldados franceses en España y le atribuyó la afirmación de que estos recibieron toda clase de ayudas en España, permitiéndoseles luego unirse a las fuerzas clandestinas de África.

Hayes dijo también que España había facilitado durante la guerra muy valiosos informes a los Estados Unidos y que declaró la neutralidad en el conflicto, a pesar de la ayuda que recibiera de Italia y Alemania durante la guerra civil.

Subrayó que en el libro publicado por Hayes, hay numerosas pruebas de que España ayudó a los Estados Unidos y advirtió que por un sentimiento de delicadeza se abstiene de dar lectura a ciertos párrafos.

Prosiguió diciendo que otro hecho evidente es el de que España no ha tenido ocasión de defenderse contra los ataques verbales que se dirigen contra su régimen.

Afirmó luego que cuando los Estados Unidos mantuvieron al emperador japonés en su puesto realizaron una obra constructiva, teniendo en cuenta la voluntad del pueblo japonés, "pero sería incongruente mantener a Hiro Hito en el Japón y empeñarnos en derrocar el régimen de España que se mantuvo neutral durante la guerra".

Finalmente, Castro declaró que su Gobierno salvadoreño es opuesto a la intervención en los asuntos internos en otros países.

La opinión de las repúblicas ibero-americanas cristalizó en una resolución presentada por el delegado colombiano, Alfonso López, que se cree es el resultado de varias conferencias entre las repúblicas del sur y centroamérica.

Esta resolución pide a la Asamblea general que exprese el deseo de que el Gobierno y el pueblo de España busquen el método de establecer las condiciones políticas necesarias para que España sea admitida en las Naciones Unidas y recomiende a los países iberoamericanos que ofrezcan al Gobierno español sus buenos oficios para conseguir los propósitos expresados en la resolución. Pide también el aplazamiento de la resolución de Polonia y Rusia Blanca de ruptura de relaciones diplomáticas y sanciones económicas hasta la próxima Asamblea general.—EFE.

APOLO

Hoy, Mercurio Films presenta la reposición de la grandiosa producción

El prisionero de Zenda

con RONALD COLMAN, MADELEINE CARROLL, MARY ASTOR y C. AURREY SMITH.

Una copia completamente nueva. Único día de proyección. Mañana: Grandioso estreno. La espectacular película de la UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA:

NOCHE TRIUNFAL

con DONALD O'CONNOR, PEGY RYAN, JACK OAKIE.



SANTORAL DEL DIA

4 de diciembre, miércoles. Santos Pedro Crisólogo, doctor; Bárbara, virgen; Bernardo, diácono; Osmundo, Félix, Melicio, obispos; Teófanos, Pb. Jerónimo de Angelis, Simón Jemp. S. J.; Francisco Gálvez, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

EN HONOR DE SANTA BARBARA

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrará hoy, festividad de Santa Bárbara, una solemne función religiosa, que tendrá lugar a las once de la mañana, organizada por el Arma de Artillería, de la que como saben nuestros lectores, es la Patrona.

En este acto religioso, ocupará la cátedra sagrada el ilustrísimo señor coronel vicario castrense D. Manuel Martínez González.

Mañana a las 10 y 30, se celebrará en la referida iglesia un funeral por los fallecidos durante el año.

JUEVES EUCHARISTICO

En el Santuario de la Virgen de Africa, se celebrarán mañana los cultos de los Jueves Eucarísticos: a las ocho y media, la misa de Comunión general y a las siete de la tarde, la Hora Santa.

ACCION CATHOLICA

La Rama de Hombres de Acción Católica, tuvo su reunión semanal de estudios el pasado lunes, en el Conservatorio Oficial de Música, en la que volvió a dirigir la palabra el vocal señor Artigas.

Se acordó celebrar los actos del día de retiro del mes actual, el domingo día 29 y en principio también se designó la fecha del 2 de enero próximo, festividad de la Sagrada Familia, para la bendición de la bandera.

LA NOVENA DE LA PURISIMA

Con el esplendor acostumbrado, viene celebrándose en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) el novenario en honor de la Inmaculada Concepción, dedicado por la Asociación de Hijas de María.

Estos cultos comienzan todas las tardes a las siete y treinta y en ellos ocupa la cátedra sagrada elocuente orador reverendo Padre Carmelo, de la Cruz Palacios, Agustino Recoletos, que suscita mucho a quienes oyen sus magníficos sermones.

SANTORAL PARA MAÑANA

5 de diciembre, jueves. Santos Sabas, abad; Baso, Dalmacio, Peligno, obispos; Anastasio, Julio, Félix, Grato, Potamia, Cristina, mártires; Nicolo, Juan, obispos, confesores. Rito simple. Ornamentos morados. Mañana es primer viernes.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO

A partir del día 5 del actual, se procederá en las Oficinas de este Negociado a la entrega a los dueños de establecimientos de las Colecciones de Cupones de racionamiento para el primer semestre del próximo año de 1947.

La distribución se hará en la siguiente forma:

Día 5	Establecimientos números	1 al 25
" 6	id.	26 al 50.
" 7	id.	51 al 75.
" 9	id.	76 al 100.
" 10	id.	101 al 125.
" 11	id.	126 al 150.
" 12	id.	151 en adelante.

La entrega se efectuará mediante pago de una peseta por cada Colección de Cupones y el comerciante cuidará al efectuar la inscripción de que cada cliente conserve el mismo número con que figura en el actual censo o padrón.

Desde el día siguiente al señalado para que cada dueño de establecimiento retire de estas Oficinas las Colecciones de Cupones, pedrán los titulares de éstas pasar a recogerlas por el establecimiento respectivo. El canje se efectuará, previo pago de una peseta por cada Colección de Cupones, mediante el corte del cupón n.º 4 de la Tarjeta de Abastecimiento y de la cubierta anterior de la actual Colección de Cupones. Una vez en poder de cada persona su correspondiente Colección de Cupones, deberá inscribirla en la misma panadería en que la tenía inscrita, cuidando de efectuarlo a la mayor brevedad, ya que el día 1.º de Enero se suministrará el pan con la nueva Colección de Cupones.

Los particulares al serle entregada su Colección de Cupones deberán comprobar se encuentran completas, pues de orden superior no se admitirán reclamaciones por las faltas que una vez retirada se observen.

A fin de que este servicio se lleve a cabo normalmente, se ruega a los dueños de establecimientos acudan puntualmente a retirar las Colecciones de Cupones de sus clientes.

Las horas de despacho serán de 16 a 19'30.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 3 de diciembre de 1946.

EL PRESIDENTE.

Efigenio Jiménez.

La fiesta de Santa Bárbara

Como no ignoran nuestros lectores, en el día de hoy se celebra la festividad de Santa Bárbara, Patrona del Cuerpo de Artillería, con una gran función religiosa que tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Siguiendo la costumbre de todos los años, las fiestas de cuarteles, se celebran la víspera, por cuyo motivo, ayer en todos los cuartelamientos del Arma de Artillería fueron servidas comidas extraordinarias a los soldados, celebrándose asimismo, diferentes distracciones y fiestas culturales en todos ellos.

Se derrochó alegría y los muchachos, junto con sus jefes y oficiales pasaron un día agradable, conmemorando la festividad de su Patrona.

Gran Circo Trébol

Hoy 2 formidables funciones a las 7,30 y 10,45 en el CIRCO DE LAS

DOS PISTAS

EXITO SIN PRECEDENTES 100 ARTISTAS de fama mundial ULTIMOS DIAS

Enfermo

Guarda cama con dolencia de gravedad el niño Pepito Goñon, hijo de nuestro amigo don Manuel, secretario de la Escuela Normal.

Le deseamos una rápida mejoría.

CONTABILIDAD

En casa puede Vd. aprender lo más elemental y lo más técnico, para exámenes, oposiciones, o llevar libros de cualquier empresa. Pedir hoy mismo Cont. 7. gratis al famoso TECNOPOST, LAURIA, 98, BARCELONA.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del día cuatro del próximo mes de diciembre, la carne y despojos de ganado vacuno se expenderá en tablajeras con arreglo a la siguiente tarifa:

Solomillo y riñones	21'30	Pesetas kilo.
1.º en filetes	20'30	" "
1.º en trozos	19'30	" "
2.º con 25 % de huesos	16'30	" "
Lengua limpia	15'00	" "
Lengua cargada	12'00	" "
Hígado y corazón	9'00	" "
Hígado y pulmón	8'00	" "
Carne de cabeza sin hueso	8'00	" "
Carne de cabeza con hueso	6'00	" "
Callos solos	5'00	" "
Patas solas	4'00	" "
Sesada unidad	6'00	" "
Morcilla sangre	3'00	" "
Pajarilla	8'00	" "

Ceuta, 30 de noviembre de 1946.

EL ALCALDE.

José Rojas Feigenspan.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de 250'00 Ptas. al vecino de esta Plaza VICENTE GARRASCO GARCIA, por observar una vida inmeral con escándalo público.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 3 de diciembre de 1946.

EL DELEGADO. Francisco del Valle.

Anuncios breves

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Badía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

COMPRARIA máquina de escribir. Absténganse intermediarios. Razón esta Administración.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración.

Alquileres

CAMBIO piso grande por otro pequeño. Razón Administración.

Varios

AGUA para las casas desaparecen rápidamente, uso sencillo, no mancha. Desde 3 pesetas. "Droguería Roma".

SE NECESITA criada. Buenas referencias. Razón esta Administración.

MOTORES "Unicornio" industriales y Marinos de 1 a 60 caballos. Gasolina, Diesel, eléctricos, bombas. Agricultura e Industria. Córcega, 376, Barcelona.



"Un programa de la 20.ª Temporada de su cine preferido".

HOY MIERCOLES Desde las 5. POR ULTIMA VEZ

Tres famosos astros cinematográficos en un film fastuoso cuya acción tiene lugar en el Perú Virreinal:

LRNN BARI AKIM TAMIROFF FRANCIS LEDERER en la sensacional producción UNITED ARTIST dirigida por ROWLAND V. LEE

EL PUENTE DE SAN LUIS REY

La historia de la célebre artista "La Perrichola" que por su belleza llegó desde el arroyo al más brillante puesto de la vida palatina.

Mañana:

La divertida producción 20th Century FOX por GEORGE MONTGOMERY (el galán de Infierno en la Tierra) titulada VIUDAS DEL JAZZ

EN PREPARACION MARIA MONTEZ en SUDAN (Technicolor)

RAFAEL DURAN en LA PRODIGA (De Alarcón)

PAULETTE GODDARD en AMOR SIN REFUGIO

JOAN FONTAINE en ALMA REBELDE

BING CROSBY en AL ESTE DEL CIELO

Sepelio

A la una y media de la tarde de ayer, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de don José Pizarro Toledo, persona muy conocida en nuestra ciudad, cuyo fallecimiento ha causado general aflicción por las muchas amistades con que contaba.

En el acto del sepelio figuraba un numeroso acompañamiento, constituyendo una sentidísima manifestación de duelo, llegando muchas personas hasta el mismo cementerio, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las innumerables demostraciones de pésame que están recibiendo los familiares del finado, unimos la expresión de nuestra condolencia más sentida, deseándoles resignación para sobrelevar tan sensible pérdida.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

Presión media: 769'3. Temperatura máxima a las 15'45: 16'6.

Temperatura mínima a las 6'15: 12'8.

Temperatura media: 14'7.

Humedad relativa media: 67%

Lluvia en las 24 horas: 0'0.

Dirección dominante del viento: N. W.

Velocidad media del viento: 2'7.

Horas de sol: 8'55.

Estado del cielo: algo nublado.

Estado del mar: marejada.

Fernando Partida Sobrino

Consignatario de Buques

CEUTA

Antonio Partida Sobrino

Agente de Aduanas

CEUTA

"Mundo Ilustrado" dedicará un magnifico numero a Marruecos

Para el mes de febrero próximo verá la luz un número monográfico de esta notable revista de Cádiz, consagrado a resaltar la labor de España en el Protectorado de Marruecos y Plazas de Soberanía, y que ha de constituir un interesantísimo compendio de todas las actividades de este territorio.

Tenemos las mejores referencias del contenido de esta edición de "Mundo Ilustrado", en el que no se ha descuidado aspecto alguno para imprimirle mayor interés conforme al fin que se persigue. El sumario que nos anuncia, empieza con una salutación a Franco y unas páginas especiales en honor de S. A. I. el Jefe, S. E. el Alto Comisario y el Majzen jilifiano, para ofrecer luego una brillante selección de trabajos documentadísimos, entre los que figuran las firmas de José María Pemán, Tomás García Figueras, Enrique Arques, J. L. Fernández Muñoz, Rodríguez de Gueto, A. J. Onteva, A. Martín Mayor, M. G. Sanudo, Aguilera Collantes, G. de Lara, M. Baena, J. M. Cabrero, F. Luna, F. Córdoba, M. Arribas, C. P. Eza, Bertuchi, Guastavino, Grau, J. L. Pampin, Abate Bussoni, Fernández de Castro, Carmelo Abellán, Alvarez Claro, Tamás Segado, Meca Romero, etc.

Otros numerosos artículos estarán dedicados a plasmar toda la gran obra administrativa dependiente de la Alta Comisaría y a exaltar las bellezas marroquíes, sus aspectos artísticos y literarios y sus costumbres típicas, comprendiendo además, cuanto afecta a los principales centros como la Delegación de Asuntos Indígenas, Educación y Cultura, Economía, Industria y Comercio, Obras Públicas, Hacienda, y abarca también a la vida de las diferentes regiones y ciudades, como Chauen, el territorio del Lucus, el Rif, el Kert y las plazas de Soberanía.

Toda esta amplia exposición estará contenida en más de 150 títulos cuyo interés es inútil re-

calcar, con 352 páginas y más de ochocientas ilustraciones.

La presentación de este número ha de hacer honor a su contenido. Un dibujo de Bertuchi avalora la cubierta.

En suma, "Mundo Ilustrado" realiza un loable esfuerzo, para conseguir el éxito periodístico que de antemano nos complacemos en señalar. Por ello, felicitamos a su director-gerente, don Manuel Sanz Nogués, prestigioso y antiguo periodista gaditano, que ha acertado a recoger en un volumen toda la importancia de la labor española en Africa con el conjunto de sus actividades y afanes en camino de superación.

Información del Gobierno

Por S. E. el delegado gubernativo, fueron recibidas las siguientes visitas:

Don Justo Arizala, jefe de Falange; don Manuel González Val; don Cristóbal Moya; jefe del Patrimonio del Estado; don Luis Salas Gabarrón, empresario del Salón Apolo; don Manuel Amador, gerente del Teatro Cervantes; don Vicente Peiró Caillado, gerente del Cine Astoria de Jeddá; don Mariano de Torre, secretario de la Junta de Protección de Menores, y doña María Gallego Sánchez, propietaria.

COMPRO

pelo de caballo, buey y cerdo. Escribid indicando calidad y precio a J. Galdón, Entenza, 217. -- Barcelona.

anunciase en EL FARO

Éxito del gran circo Trebol

Continúan cosechando éxitos los excelentes artistas de este circo que diariamente actúan ante nuestro público. Como decíamos ayer, es de gran novedad la instalación de doble pista con lo que como es natural, el número de artistas tiende a ser también absolutamente mayor.

El Gran Circo Trebol presenta como primer número a "Maurice and May Trio", notable conjunto de artistas que hacen verdaderas filigranas con la bicicleta. Mucho se ha visto en esta especialidad, pero indiscutiblemente, ellos son lo mejor de cuantos han desfilado por nuestra ciudad. También merece destacarse de forma extraordinaria los leones marinos que presenta M. Arnold. La maestría de los animales presentados por M. Arnold, es realmente admirable y causa gran contento del público en general. Otro de los números de gran atracción e interés, es el de los payasos Hermanos Díaz. Muy conocidos ya en las pistas de toda España, cada día dominan más su difícil profesión y sus trucos además de gran mérito son divertidos, habiendo revelado una vez más su bien cimentada fama en el dominio de varios instrumentos de música.

También merecen ser mencionados "Las águilas humanas", con sus difíciles trabajos en trapezios volantes a gran altura; "Los Cantillos", célebres por su optimismo; "Los 4 Bahamonde" en su "fiesta de Nueva York"; el "Trio Albertis", en sus fantasías plásticas orientales; las bellas hawaianas; Ofelia Sister, con su rulo volante; los magníficos acróbatas portugueses portugueses "3 Astis"; la familia "5 Pollo", de extraordinario arte y belleza gimnástica; el asombroso y temerario alambrista "Gran Pileña"; los "3 Roberts", equilibristas de gran calidad; al "Rialin Four", con su acto aéreo, de gran sensación; "No Ppi", formidable caricato, y "Wenceslao" con sus melodías.

El comentario unánime del numeroso público que asiste a este espectáculo, es el de gran satisfacción y elogio para estos notables artistas, por lo que no es aventurado el pronosticar que los días que este gran espectáculo permanezca en nuestra ciudad, ha-

El Excmo. señor Delegado Gubernativo visita el Hospital de la Cruz Roja

En la tarde de ayer, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, visitó el Hospital de la Cruz Roja, habiendo sido recibido por el presidente de la Asamblea, doctor don Arcadio García de Castro; reverenda madre superiora, sor Elisa Domínguez; director, don Juan González Alvarez, y los doctores don Enrique Ostalé y don Federico Esparza; el administrador, señor Ruiz Molina y madres de la Comunidad.

El señor del Valle, acompañado por todos ellos, visitó detenidamente todas las dependencias del benéfico establecimiento, y después las salas en donde se hallan hospitalizados los enfermos, con todos los cuales, conversó largamente, dedicándoles palabras de cariño e interesándose por las causas de la enfermedad y estado de esta.

S. E. distribuyó con esplendor entre ellos, paquetes de galletas y cigarrillos.

El señor delegado gubernativo, recibió en todas las salas

pruebas inequívocas de agradecimiento por parte de todos los enfermos, que se mostraron muy obligados a las pruebas de interés y palabras de cariño que les había dedicado.

Antes de abandonar el humanitario centro, don Francisco del Valle Marín felicitó con la mayor efusión tanto a la madre superiora como al director del hospital, y demás personas que acompañaban, por la gran satisfacción que había experimentado en esta visita, al ver el magnífico funcionamiento de todos los servicios y la perfecta instalación de los mismos, así como por las excepcionales condiciones de salubridad e higiene en que se hallaban todas las salas, montadas con arreglo a las más modernas condiciones exigidas en la instalación de esta clase de establecimientos.

Por todos los dirigentes del hospital fué acompañado hasta la puerta del mismo habiéndose hecho objeto de una cariñosísima despedida.

de registrar por llenos todas sus funciones y que los aplausos que han de cosechar serán numerosos y sinceros.

Gaitchu.

TETUAN

LA PATRONA DE ARTILLERIA

Hoy, festividad de Santa Bárbara, patrona de la heroica Arma de Artillería, se celebrará en el templo de Nuestra Señora de las Victorias a las once de la mañana, una solemne función religiosa y seguidamente en el acuartelamiento del 30 Regimiento un vino español.

En los cuarteles serán obsequiadas las fuerzas con comidas extraordinarias, celebrándose, además, otros festejos de carácter recreativo.

Mañana y en el mencionado templo una misa de difuntos por los caídos de Artillería, acto que tendrá lugar a las 10.

A todos estos actos asistirán las altas autoridades de la plaza.

Agradecemos al señor primer jefe de estas fuerzas, don Alfonso Morgado Vicapol, la atenta invitación que nos ha enviado para asistir a dichos actos que prometen resultar solemnes y simpáticos como todos los que organizan la Asociación de Señoras de Santa Bárbara y jefes y oficiales de la Artillería de guarnición en la capital del Protectorado.

Una nota del Gobierno español

(Viene de la primera).

les de este siglo y durante la última de ellas, precisamente gracias al Gobierno que hoy la rige.

f) El pueblo español rechaza la imputación de que su Gobierno no respeta las libertades individuales. En España a las libertades fundamentales de la persona humana, están definidas, respetadas y protegidas; la seguridad personal; la del culto verdadero; la de educación y enseñanza; la de trabajo... y en cuanto a las libertades políticas, las que el régimen reconoce, son mucho más sinceras y están muy por encima de las fingidas declaraciones democráticas de algunos de los países que llevan la iniciativa en la acusación.

g) El pueblo español repele con energía la intromisión en sus asuntos internos; el atacar desde fuera sus instituciones; el excitarle a la subversión y a la revuelta; y el dictarle desde el extranjero el camino que debe seguir.

3.--En consecuencia, el Gobierno español deplora vivamente que sin duda por falta de información o bien por concesión a las circunstancias, la representación norteamericana en la Asamblea de las Naciones Unidas y en ausencia de España, se ha expresado en términos que aunque no hayan de producir efecto positivo alguno, ofenden por injustos a la nación española.

Madrid, 3 diciembre 1946.

HERNIADOS

IMPORTANTE El vulgar bragüero que se expende por bazares a más de muy molesto es altamente perjudicial. Muy al contrario sucede al usar el inimitable Super Obturador HERNIUS automático, el aparato más minúsculo y ligero que sin tirantes ni engorros puede contener la hernia sin notarse que se lleva. Únicamente sobre medida, molde y bajo pres. fac. (C. C. 9008). VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 6 del etc. de 10 a 1 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo).

Gabinete Ortopédico "HERNIUS" Montera, 30, pral, MADRID. Rambla Cataluña, 34 pral, BARCELONA.



La señora

Doña Maria Andújar Marín

Ha fallecido a los 60 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Juan Rodríguez León, (armador de buques); hijos, don José, doña Ana, don Antonio (presidente de la Cofradía de Pescadores de Ceuta), doña Francisca, don Juan, doña María, doña Carmen, don Melchor y don Sebastián; hijos políticos, don Manuel Dorado (de la Policía Armada), don Sebastián Sánchez (armador de buques), don Antonio Rodríguez (capitán de Regulares); don José Vega, doña Ana Rodríguez, doña Nieves García y doña María Rodríguez; hermano, don Francisco Andújar, y hermana política, doña Josefa García; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy a las 13:30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor, les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Hadú, calle U, 2. El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.



DOS «POSITIVOS» MAS PARA EL CADIZ

En "Diario de Cádiz" y firmado por su redactor deportivo Jomagi, leemos unas líneas de elogio al San Fernando. Que finalizan de esta manera:

"Aprovechamos esta ocasión para expresar a aquel titular —se refiere al San Fernando— y a los aficionados fernandinos, el agradecimiento y afecto de los deportistas gaditanos por su actuación y comportamiento el pasado domingo frente al "Ceuta" en que pusieron de su parte todo el amor propio, todo el coraje, todo el buen jugar que hacia falta para ganar al visitante, FAVORECIENDO CON ELLO LA MARCHA DEL TITULAR. Sea cual fuere el resultado final del Campeonato, ese gesto no se olvidará fácilmente y si alguna vez el C. D. San Fernando atravesara parecida situación, el Cádiz y los gaditanos responderían de la misma manera. Amor con amor se paga. Que la suerte les acompañe en Almería y en sus futuros encuentros".

¿Qué les parece a ustedes? Se aplaude la victoria del San Fernando más por lo que ha de significar para la clasificación del Cádiz que por lo que de por sí tiene de meritoria y de esforzada para los colores fernandinos. Lo que da a entender una gran inteligencia y... otras cosas más. Una de ellas que el Cádiz sacará de Madariaga dos valiosos puntos "positivos". Lo contrario sería tanto como NO FAVORECER LA MARCHA DEL TITULAR, que es precisamente el Cádiz.

Y el Melilla, Larache y Atlético de Tetuán, sin enterarse. ¡Y nosotros creyendo todavía que los partidos se ganan en el campo de juego, y en ocasiones, que hasta los árbitros son los que tienen la culpa de todo!

No estábamos equivocados, no, cuando dijimos en una ocasión que sería en San Fernando donde se decidiría la clasificación del Ceuta.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

A CINCO JORNADAS DEL FINAL

Ceuta, Cádiz y Atlético de Tetuán aspiran ahora al segundo puesto

YA NO ES TAN FIRME LA POSICION DEL MELILLA

De tal forma se han dado las cosas en el grupo doce, que a sólo cinco jornadas de su desenlace, imposible resulta anticipar quiénes serán los equipos que jugarán la fase siguiente. Ahora para esos dos puestos tenemos a cuatro grandes candidatos que son Melilla, Ceuta, Cádiz y Atlético tetuani. Todos con probabilidades de alcanzarlos. Por sus recientes derrotas en Cádiz y San Fernando, ya no es tan firme la posición de melillenses y ceutíes, que bien pudieran quedar estacionados en los 25 y 22 puntos, respectivamente; puntuación no imposible de rebasar para el Cádiz y el Atlético de Tetuán. Sobre todo para este último, cuya reacción magnífica que le ha deparado cuatro "positivos" ha sido la verdadera fuerza motriz de estas variantes operadas en el cuadro clasificatorio del grupo. No conviene olvidar que por su terreno han de pasar precisamente el Melilla, Ceuta y Cádiz y que tiene dos salidas relativamente fáciles a Antequera y La Línea. Podría darse el caso de que ganara sus cinco partidos pendientes, totalizando 26 puntos y proclamándose campeón. Veamos detenidamente la clasificación de estos cuatro equipos y los partidos que a cada uno restan por jugar. Es la siguiente:

- MELILLA (21 +7)**
Recibirá en su terreno al Antequerano y a la Balompédica, visitando al Ceuta, Tetuán y San Fernando.
- CEUTA (18 +4)**
Ha de recibir al Melilla y al Algeciras, visitando al Atlético, Almería y Larache.
- CADIZ (17 +3)**
Espera la visita de la Balompédica y el Almería, debiendo desplazarse a Tetuán, San Fernando y Larache.
- ATLETICO (16 +4)**
Por su casa desfilarán todavía el Melilla, Ceuta y Cádiz, girando visitas a la Balompédica y al Antequerano.

Si todos se limitan a ganar dentro y perder fuera, el final

sería: Melilla, 25; Ceuta, 22; Atlético, 22, y Cádiz, 21, sirviendo entonces para clasificar como subcampeón al mejor cociente particular entre ceutíes y tetuaníes, que hasta ahora es favorable al Ceuta por 2 tantos y un mejor general. Pero habrá que convenir en que el Melilla puede puntuar en San Fernando, el Ceuta en Almería o Larache, el Cádiz en San Fernando y el Atlético en Antequera y La Línea. Lo que, al no saberse si ocurrirá así y mucho menos en qué proporción, hacen de todo punto imposible el pronóstico. Por eso pudiera suceder que el Melilla y el Ceuta fueran los designados, o bien el Melilla y el Atlético, o el Ceuta y el Cádiz y hasta el Ceuta y el Atlético.

Una cosa es bien segura. Que de esfuerzo a realizar de aquí en adelante por estos cuatro posibles clasificados, dependerá todo. Repetimos que hemos llegado a la fase decisiva, donde el menor descuido no tendrá arreglo y donde los éxitos han de pesar considerablemente. Como acaba de suceder con la victoria tetuani en Algeciras.

Convengamos en que el titular se le ha puesto muy difícil la clasificación. Tendría que vencer en Almería para respirar un poco desahogadamente. ¿Podrá conseguirlo? Difícil lo vemos tal y como funciona su línea delantera, cada vez más torpe y medrosa. Pero al igual que difícil lo vemos ineludible para el club. Que junto a su última salida a España tiene también su última gran oportunidad.—PEGUAR.

Gárate y Leiva vuelven al Córdoba

En el vapor correo de ayer regresaron a la Península los jugadores del R. C. C. Córdoba, Gárate y Leiva.

La directiva ceutí no ha creído conveniente enrolarlos en sus filas, pese a las facilidades dadas por el equipo andaluz, ya que no pueden ocupar actualmente los puestos de que más necesitado está el club titular.

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA PUBLICA

Por primera vez se sacan a subasta pública los siguientes bienes, embargados a don Faustino Ruiz Carmona.

Ocho metros de cal viva; diez mil kilos de guano de pescado y cuatro cubiertas de camión semi-nuevas.

Para la celebración de dicho acto, se señala la fecha del cinco de diciembre próximo, a las doce de la mañana, en este Organismo. Las condiciones para tomar parte en la referida subasta, obran en el tablón de anuncios de la Magistratura.

Ceuta, 26 de noviembre de 1946.

Sabas o Torres conducirán el ataque ceutí en Almería

También se habla de la reaparición de Alé en la defensa

Se habla ya del próximo encuentro con el Almería. Decisivo para su clasificación, quiere el titular no aventurarse demasiado afanándose por corregir los defectos que quedaron apuntados frente al Antequerano.

Una de las cosas que parecen firmemente decididas es la alineación de Torres como delantero centro, pasando Japón a la línea de medios. Esto si no llega a tiempo Sabas, el delantero centro de Infi. a quien se espera de un instante a otro. Que, caso de encontrarse con aptitudes para ello, sería el conductor de la decida vanguardia merengue. El resto de la línea no sufre modificación, al parecer, ya que no está el club sobrado de elemen-

tos para suplir ni a Caballero ni a Lolo, en quienes parece ser hay evidentes deseos de rehabilitación.

Otra de las novedades será probablemente la vuelta de Alé a la defensa junto con Perico. Frente al Antequerano pudo comprobarse que hoy por hoy atravesaba una mejor forma que Pepin.

Nada, sin embargo, es seguro aún. Nos limitamos por hoy a traer hasta estas columnas lo que hemos oído comentar a personas íntimamente ligadas al club. Tiempo habrá para decir si ello se confirma o si por el contrario sólo fueron comentarios sin trascendencia.

Los modestos

Aplastante triunfo del C. D. Aviación : : : : : :

Después de dos temporadas de inactividad, reapareció el C. D. Aviación, enfrentándose al C. D. Ceutí. La victoria correspondió a los aviacionistas por catorce tantos a tres.

Todo el equipo vencedor jugó bien, destacando únicamente en el Ceutí su guardameta, pese al gran tanteo encajado.

Alineaciones: C. D. Aviación: Reyes III; Mares, Castro; Sepúlveda III, Villa, Reyes IV; Martín, Moralec, Lara, Perde y Toll.

C. D. Ceutí: Pajares; Mirabent, Romero; Martín, Tellez, Alfonso; Sánchez, Toset, Pasamar, García y Matías.

También venció el Cantera : Por el score de 6 goles a 1 venció el Cantera al Sardinero. El primer tiempo terminó con 4 a 0 favorable a los vencedores. El segundo tiempo fué más igualado.

Por los ganadores marcaron Luque (2), Picazo (2), Maciste y Barrones; siendo Algeciras el autor del único tanto del Sardinero.

Alineaciones: Cantera: Aguado; Andrés, Perico; Piñero, Castillo, Juanico; Barrones, Manolín, Picazo. —Maciste y Luque.

Sardinero: Gordito; Ibarra, Merino; Roldán II, Roldán I, Bara I; Yallecillo, Puli, Algeciras, Sevilla y Martín.

Por 4-1 derrota el frontera al Alfau : : : : : :

Se enfrentaron el domingo el Frantera de Castillejos y el C. D. Alfau, venciendo los primeros por 4 tantos a 1.

Aún no habían transcurrido los tres primeros minutos de juego cuando el delantero centro Tro-

bat, consigue el primer tanto para su equipo y seguidamente en una jugada del interior derecha Padilla, marca el segundo gol. A los treinta y cinco minutos, el Alfau consigue marcar su único tanto, terminando así la primera parte.

A los veinte minutos de la segunda parte, el Alfau hace un penalty que fué tirado por Antonio y lo convierte en gol. Al poco rato tras otra de las excelentes jugadas de Chispo logra el cuarto y último tanto a favor del Frantera, llevándose así ampliamente la victoria.

Las alineaciones fueron las siguientes:

Frantera: Alarcón; Juanito, Julio; Clemente, Antonio, Rajamán; Chispo, Padilla, Trobat, Manuel y Butaja.

C. D. Alfau: Martínez; Arroyo, Sila; Antonio, Paco, Pepin; Morales Quirós, Cusi, Tatono y Alvarez.

Peña Taurina de Ceuta

AVISO

Por el presente se convoca a todos los afiliados para la Junta Extraordinaria que, previo el permiso correspondiente, se celebrará en los locales del Café Bar "La Vinícola", Serrano Orive, 1, el próximo Jueves 5 del actual a las veinte horas.

El Secretario, J. Cosme Muñoz.

Anunciese en EL FARO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 466. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	3'20
Camel	Id. de 20	3'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION



El Regimiento de Artillería Mixto número 4, celebra hoy la festividad de su Santa Patrona

Con motivo de la festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería el Regimiento Mixto número 4, de dicha Arma, del que es primer jefe el prestigioso coronel don Bernardo Ardanaz Lardiz, celebrará diversos actos, en el día de hoy, para conmemorar dicha solemnisima fiesta, para los artilleros.

Con tal motivo, a las diez y treinta en la Iglesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma, se dirá una misa, a la que asistirán autoridades y representaciones de todas las entidades civiles y militares de la ciudad, dándose a continuación y en los salones del Casino de Algeciras un copa de vino español, a todos los invitados.

A las once de mañana, jueves, se dirá una misa de réquiem en la misma iglesia por los caídos del Arma, a la que asimismo y al igual que en el día anterior asistirán autoridades, representaciones e invitados.

BENDICION DE UNA IMAGEN
En la tarde de ayer a las ocho, tuvo lugar en la Iglesia de la Palma, el acto de bendecir solemnemente a la nueva imagen de Santa Bárbara, que hoy figurará en el altar mayor en los actos religiosos organizados por el Regimiento de Artillería.

A este acto asistieron muchísimas personas, junto con autoridades e invitados.

ACUSE DE RECIBO
Recibimos atento saludo de ofrecimiento del nuevo fiscal municipal comarcal de Algeciras-Tarifa, don Amaro Gamacho Guerrero, en el que se nos ofrece en su nuevo cargo.

A tal gentileza correspondemos quedando a su disposición para todo cuanto pueda serle útil en el desempeño de su función y de la Justicia.

REGISTRO CIVIL

Defunciones
Carmen Muriel Gutiérrez, de 26 años, natural de Martos (Jaén) y María Blanco Vergara, de 22 años, natural de Vigo (Galicia).

Matrimonios
José Sánchez Medina, con Guadalupe Fabra Ibáñez.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

Racionamiento
Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: azúcar, a razón de cien gramos por persona, al precio de 0'55, la ración; arroz, a razón de cien gramos por persona, al precio de 0'45, la ración; chocolate, a razón de doscientos gramos para las cartillas de infantiles, al precio de 2'00 pts. la ración.

LA NOVENA A LA INMACULADA CONCEPCION

Con gran afluencia de fieles continúa desarrollándose en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen (Caridad), la solemnisima novena dedicada a la Inmaculada Concepción.

Ocupa la cátedra sagrada con gran elocuencia el venerable S. S., coadjutor de dicha parroquia, Rvdo. don Eduardo María Villar Reina, que glosa acertados temas, con excelente don de palabra.

El altar mayor está arreglado con exquisito y depurado gusto luciendo una artística iluminación.

VELADA EN EL SALON DE ACTOS DE SAN ISIDRO

Se está preparando, para su celebración en el salón de actos de San Isidro, una magnífica velada, en la que actuará un afamado prestimano, que a requerimientos de determinados señores de dicha feligresía, y a su paso por nuestra ciudad, ha accedido con gentileza y total desprendimiento a ofrecer una sesión de su arte, en dicho salón de actos.

La entrada para dicho acto que se quiere se celebre el próximo viernes por la noche, será por rigurosísima invitación que se podrá solicitar del Rvdo. señor cura párroco de la mencionada iglesia.

Felicitemos a los organizadores de este acto que tiende a ofrecer solaz y honesto esparcimiento, a los feligreses de la parroquia de San Isidro, a la sombra de su pequeño templo.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Regreso
Después de haber sido sometido a una operación, con satisfactorio resultado, regresó nuestro particular y buen amigo el comerciante don José Ocaña, hijo del también comerciante don Francisco. Nos alegramos de tenerle entre nosotros al mismo tiempo que le enviamos nuestra felicitación por el feliz éxito de la intervención quirúrgica.

Operada
Con gran éxito y en la Línea de la Concepción, por el señor Carrascosa, fué operada la señora de nuestro buen amigo don Andrés García Jannon, encontrándose muy restablecida, de lo que sinceramente nos alegramos.

Regreso
De Madrid y otras capitales, acompañado de su distinguida esposa regresó el apoderado de Pescados S. L., don Pablo Villanueva Ferre, apreciado amigo nuestro, al que damos nuestra bienvenida, alegrándonos de que se encuentre nuevamente en esta ciudad.

A su cátedra
Restablecida de su pasada dolencia a la vista, se incorporó el pasado día 1 del presente mes a sus funciones de profesora en el Instituto de Enseñanza Media, la también secretaria del referido, señorita Marina Vicente, a la que enviamos nuestra felicitación.

Montilla.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24. MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7. Teléfono 799

JABON AROMAS DE MURCIA

en pastilla grande y pequeña
Venta al por mayor y detall.

"DROGUERIA VICENTE MARTINEZ"

APOLO

PRESENTA HOY

único día de proyección y con copia completamente nueva

La reposición de la grandiosa y excepcional producción de **UNITED ARTISTS** distribuida por



EL

Prisionero DE ZENDA

con Ronald Colman Madeleine Carrol y Mary Astor

Una película que nunca se cansará de ver

EN PREPARACION DOS GRANDIOSOS ESTRENOS

El Capitan Eddie

Emocionante producción de 20th, CENTURY FOX

La casa de los millones

con LUIS SANDRINI

La película más cómica del año, Dos horas de continua risa

Alta Comisaría de España en Marruecos

DELEGACION DE ECONOMIA.

SECCION DE PERSONAL

CONVOCATORIA

para proveer cinco plazas de auxiliares eventuales vacantes en las Oficinas Territoriales de Economía dependientes de esta Delegación.

Las vacantes a proveer son las siguientes: una en la Oficina Territorial de Tetuán, dotada con 5.000 pesetas de gratificación anuales. Dos en la Oficina Territorial de Larache, dotadas con 6.900 pesetas de gratificación anuales, y dos en la Oficina Territorial de Chauen, dotadas con 5.000 pesetas de gratificación, también anuales.

Se anuncia su provisión con arreglo a las siguientes bases:

PRIMERA.—Podrán concurrir los españoles que cuenten en la actualidad con más de 23 años y menos de 35. Estas plazas tienen carácter eventual y no darán derecho alguno a quienes las desempeñen, siendo separados del cargo por la Administración en cualquier momento sin que pueda admitir reclamación.

SEGUNDA.—Las solicitudes se dirigirán al Ilmo. Sr. Delegado de Economía antes del día 10 de Diciembre próximo, acompañada de cuantos documentos deseen presentar los solicitantes para justificación de méritos que, en igualdad de condiciones, puedan constituir razones preferentes, tales como certificados de estudios cursados, el haber desempeñado cometidos similares en la Administración o empresas particulares, etc.

TERCERA.—Los exámenes se celebrarán a las diez de la mañana del día 30 de Diciembre próximo para la plaza vacante de Tetuán. El día 8 de Enero de 1947, a la misma hora y en la Junta Territorial de Larache, para las dos plazas vacantes en la Oficina de dicha ciudad. Y el día 16 de Enero de 1947 en la Junta Territorial de Chauen, para las dos plazas vacantes en la Oficina de la citada Ciudad. Con antelación a dichas fechas se anunciará en las tablillas de anuncios de los Servicios Centrales de la Delegación de Economía y en las de las Oficinas Territoriales respectivas la lista de los admitidos a las pruebas.

CUARTA.—Las pruebas de aptitud consistirán:

- 1.º Ejercicio de escritura a mano al dictado, por el tiempo que considere adecuado el Tribunal.
- 2.º Ejercicio de Aritmética consistente en realizar un problema sencillo de sistema métrico decimal.
- 3.º Escritura a máquina, al dictado, durante el tiempo que estime el Tribunal.
- 4.º Escritura a máquina co-

plando de un texto, también por el tiempo que estime el Tribunal.

QUINTA.—El Tribunal estará compuesto por el Presidente de la Junta Territorial y por el Jefe y el Secretario de la Oficina de Economía de la población respectiva.

Tetuán, 2 de Diciembre de 1946.

«Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAOLA 11

NO PROGRESAN LAS RELACIONES ENTRE ARGENTINA Y RUSIA

El embajador soviético en Buenos Aires mar- cha hoy a Nueva York para informar a Molotov

Es posible que no regrese para continuar en su cargo

Buenos Aires, 3. El emba-
jador soviético en esta capital,
Seguíef, abandonará la Argentina
el próximo miércoles, según han
anunciado en la Embajada de Ru-
sia.

De fuente autorizada se dice
que Seguíef se trasladará a Nue-
va York por vía aérea, con el fin
de informar a Molotov acerca del
estado de las relaciones ruso-
argentinas.

Se añade que es posible que
no vuelva a Buenos Aires para
seguir desempeñando su cargo.

Seguíef y el ministro argenti-
no de Relaciones Exteriores,
Juan Bramuglia, celebraron el

pasado lunes una conferencia de
dos horas de duración, sobre el
proyecto de tratado de amistad y
comercial, sobre los dos países,
que ha sido discutido solamente
desde la reanudación de las re-
laciones diplomáticas, sin progre-
so aparente.

Después Bramuglia se entrevi-
tó con el presidente Perón para
discutir "asuntos internaciona-
les".

Se cree que Seguíef ha trata-
do de asegurarse sobre la actitud
de Argentina respecto a Rusia,
para luego comunicar sus impre-
siones a Molotov.—EFE.

Lord Wavell, virrey de la India, llega a Londres

Le acompañaban el pan- dit Nehru, Ali Jinnah, y el ministro de defensa Baldey Gingh

Londres, 3.—En un avión es-
pecial, ha llegado al aeropuerto
de esta capital, el virrey de la In-
dia, lord Wavell, a quien acom-
pañan el vicepresidente del Go-
bierno de la India, Pandit Nehru;
el presidente de la Liga Musul-
mana, Mohamed Ali Jinnah y el
ministro de Defensa, Sardar Bal-
dey Gingh.

La llegada había sido anuncia-
da, para ayer noche, pero debido
a una avería en el motor del avión
en que viajaban, se vieron en la
imposibilidad de continuar el
viaje.

El aeropuerto estaba controla-
do por la Policía, quien antes de
permitir la entrada a ninguna
persona procedía a su identifi-
cación.—EFE.

Cortes españolas

Don Esteban Bilbao dijo que se había aprobado el proyecto de fusión del Cuerpo de Policía del Protec- torado con el Cuerpo General de Policía de España

Madrid, 3.—El presidente de
las Cortes, don Esteban Bilbao,
recibió esta mañana a los perio-
distas, a los que manifestó que
bajo la presidencia del señor Cas-
tiella, y actuando de secretario
el Sr. Jato Miranda, se ha reu-
nido, el Pleno de la Comisión de
Gobernación, donde se dió cuen-
ta, en primer lugar, del ruego
formulado por el procurador, se-
ñor Laguna, sobre concesión de
mejoras al personal de plantilla
del manicomio de Nuestra Señora
del Pilar, de Zaragoza, y de la
contestación que había merecido
por parte del ministro.

A continuación fué aprobado,
sin discusión, el informe de la
ponencia acerca del proyecto de
ley de fusión del Cuerpo de Po-
licía de la Zona de Protectora-
do.

Finalmente se puso a discusión
el proyecto de ley de bases pa-
ra la ordenación urbana de Valen-
cia y su comarca, en el que in-
tervinieron varios procuradores.
Quedó aprobado el dictamen, que
será sometido al próximo Pleno
que las Cortes celebren.—CIFRA.

Proyectos de ley del Boletín
Oficial de las Cortes
Españolas : : : : : :

Madrid, 3.—El número 176
del "Boletín Oficial de las Cor-
tes Españolas", del día 29 de no-
viembre, publica la convocatoria
para la sesión plenaria de las
Cortes que se verificará el 12
del actual, a las cuatro de la
tarde, y, además, los siguientes
proyectos de ley de las ponen-
cias encargadas de informarlos:
aplicación a doña María Ortega
Montoya, de la ley de 17 de ju-
lio de 1946; pago del rescate del
ferrocarril de Zafra a Villanueva
del Fresno; reconocimiento al
personal que integran los diver-
sos Cuerpos afectados al servi-
cio de Prisiones, de una gratifi-
cación del treinta y tres por
ciento de sus respectivos sueldos;

también publica el decreto ley
de nombramientos interiores de
presidente, ministros y fiscales
del Tribunal de Cuentas, y fi-
nalmente, la baja, en la lista de
procuradores a Cortes de los se-
ñores don Francisco Caballero
Ibáñez y don Alberto de Quin-
tana y Verges, por haber cesado
en los cargos de alcalde de los
Ayuntamientos de Zaragoza y Ge-
rona, respectivamente, y la in-
clusión en la misma de los se-
ñores don José María Sánchez Ven-
tura y don Antonio Ranquet Ale-
many, nombrados en sustitución
para los mismos puestos. — CI-
FRA.

El arzobispo de Nueva York reclama un con- trol internacional de la bomba atómica

«En las primeras horas de las hostilidades - dijo - po- drían morir cuarenta millo- nes de personas

Bradford, 3.—El Dr. Cyril F.
Grabert, arzobispo de York, pre-
viendo una guerra atómica en la
cual podrían morir cuarenta mil-
lones de personas en las prime-
ras horas de las hostilidades, in-
sistió en la necesidad de estable-
cer un control internacional de la
energía atómica que haga legal
el uso de bombas de esta natura-
leza.

"No puede haber —dijo— más
que la pequeña duda o ninguna,
de que otra guerra mundial con-
duciría a la muerte o a la mutila-
ción de decenas de millones de
seres humanos y causaría la ruina
de ciudades y poblaciones y la
destrucción de enormes extensio-
nes de terreno, de modo que se-
ría imposible volver a cultivarlas
con plantas alimenticias".

"Es incluso posible— agregó,
terminando con estas palabras el
discurso pronunciado en la Aso-
ciación textil de Bradford— que
se pongan en movimiento fuer-
zas que borren de la tierra a be-
ligerantes y pacíficos".—EFE.

Vichinsky habla en un mitin

Dijo que Rusia está dis- puesta a firmar el desar- me y no agresión

Nueva York.—"Rusia está dis-
puesta a firmar el desarme y no
agresión", ha afirmado el vice-
ministro de Asuntos Exteriores
soviético, Andrey Vichinsky, en
un mitin celebrado en el Mad-
ison Square Garden y al que asis-
tieron unas quince mil personas.

Añadió que "la política de la
URSS se basa en la cooperación
afectuosa y pacífica con todos los
Estados amigos".—EFE.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Se hace extensivo el servicio social a las obreras y perso- nal femenino subalterno en- tre los 17 y los 35 años de edad

Madrid, 3.—El "Boletín Ofi-
cial del Estado" publica varias
órdenes por las que se nombran
médicos forenses de los Juzgados
de Instrucción, de Borja, a D. Jo-
sé María Fraguas Arilla; de As-
torga, a don Manuel Aguirre
Díez; de Denia, a don Eduardo
Varela de Seijas, y de Alcañá la
Real, a don Gabriel Albasini Se-
rrano.

También publica otra del Mi-
nisterio de Trabajo por la que
se hace extensivo el Servicio So-
cial a las obreras y personal fe-
menino subalterno comprendido
entre los 17 y 35 años que per-
ciben sus haberes en forma de
journal diario o semanal.

El Servicio Social se limitará
al aspecto formativo y de capa-
citación, cuyas enseñanzas se da-
rán dos horas diarias durante el
período de seis meses, sin que
dichas dos horas se computen
dentro de la jornada de traba-
jo, con la salvedad que se de-
termina a continuación:

A los fines prevenidos ante-
riormente y con objeto de que
por las empresas se preste la de-
bida cooperación a esta obra del
total de las horas dedicadas a re-
cibir la enseñanza del Servicio
Social se computará una hora se-
manal dentro de la jornada de
trabajo, respecto de las obreras
y personal femenino subalterno
que se halle en las edades y con-
diciones expresadas, a las que
correspondan efectuar dicho Ser-
vicio Social.

Las enseñanzas del Servicio
Social habrán de darse, siempre
que sea posible, en los locales
de la empresa, a cuyo fin, los
jefes de las empresas darán las
facilidades necesarias.—CIFRA.

El día 8 de diciembre, día de la Inmaculada Concepción realizará el FRENTE DE JUVENTU- DES su postulación anual y única. Español, si por tal te tienes contribuye con tu donativa a engrosar los fondos de esta obra obra predilecta del Caudillo y de la Patria

LOS CONFLICTOS SOCIALES EN NORTEAMERICA

Otra nueva huelga afecta a un millón de per- sonas en la costa oriental

Oakland (California), 3.—
Miembros de los sindicatos obre-
ros afiliados a la Federación nor-
teamericana del Trabajo, han
anunciado que hoy será declara-
da la huelga general como pro-
testa por la actuación de la Po-
licía, que expulsó a los piquetes
establecidos por los huelguistas
frente a dos establecimientos.

La Policía obró de tal forma,
a fin de permitir que doce ca-
miones cargados de mercancías
destinados a las próximas fiestas
de Navidad, pudieran distribuir
aquellas.

El paro afectará a los estable-
cimientos comerciales e indus-
triales, así como a medios de
transporte y astilleros.—EFE.

La huelga afecta a un
millón de personas : : : :

Oakland (California), 3.—
La A. F. L. (Federación ameri-
cana del trabajo) ha declarado
una huelga general que amenaza
a un millón de personas en la
costa oriental de los Estados
Unidos.

La huelga ha sido declarada
para protestar contra la supuesta
protección policiaca a los "re-
vienta huelgas", que descargan
mercancías.

Los restaurantes, tiendas al
por menor, astilleros y fábricas
solamente conservarán los servi-
cios indispensables.

Se cree que también afectará
a los servicios de transporte de
Prensas.

Los funcionarios municipales
de Oakland han adoptado inme-
diatamente medidas para hacer
frente a la situación. El alcalde
Herbert L. Beach, ha dicho que

el Municipio "se cuidará de que
las vidas y propiedades de los
ciudadanos estén protegidas de-
bidamente y la paz pública ase-
gurada".

El CIO (Congreso de Organi-
zaciones Industriales) aunque no
participa en la huelga ha mani-
festado que piensa respetar las
decisiones de la A. F. L.—EFE.

No hay pacto secreto contra la URSS entre EE. UU. e Inglaterra

En Washington desmienten la declaración de un diputado británico en el Parlamento

Washington, 3.—Los funciona-
rios del Gobierno norteamericano

TERRORISMO EN EL EL CAIRO

Simultáneamente estallaron seis bombas en otras tantas Comisarias de Policía

El Cairo, 3.—Seis bombas han
estallado simultáneamente en
otras tantas Comisarias de Poli-
cía de esta ciudad. Dos agentes
han resultado heridos.—EFE.

Otras tres bombas en Ale-
jandría : : : : : :

El Cairo, 3.—A la vez que es-
tallaban en esta ciudad seis bom-
bas, hicieron explosión otras tres
en el Instituto Teológico Musul-
mán, de Alejandría.

Ha habido cuatro heridos.—
EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana